

Wechsel der Sportwartin

Zum 1. August übernimmt Denise Schröder kommissarisch die Funktion der Sportwartin im NCWTV.

Die bisherige kommissarische Sportwartin Sarah Fröhlich gibt ihr Amt aus persönlichen Gründen auf.

Denise Schröder ist aktive Turniertänzerin, erfolgreiche Trainerin und Mitglied im Niedersachsenkader des NCWTV. Sie ist 42 Jahre alt, verheiratet und lebt in Hannover.

„Ich möchte den Turniersport voranbringen und für Jung und Alt attraktiv machen. Da baue ich auf die gute Vorarbeit von Sarah auf.“

